



# 弥生NEWS [VOL.1]

## 穏やかな春のもと、新学期がスタートしました！

今年で創立114年目を迎える本校は、4月3日に新学期が始まりました。コロナ前の通常の学校生活が送れるようになり、校内では新入生を迎え、活気に満ちた様子が伺えます。本校が掲げる「自主自律」「文武両道」をめざして、今年も「弥生」ならではの教育活動を展開していきます。

### 入学式

4月4日、校内の桜が咲き始め中、新入生200名を迎えました。入学式では、吹奏楽部の生演奏と音楽部員・生徒会役員による校歌の紹介が行われ、弥生らしい温かな入学式となりました。



新入生代表宣誓



新入生歓迎会

### 新入生歓迎会

4月8日、生徒会による新入生歓迎会が開催されました。部活動の紹介では多くのパフォーマンスが披露されました。今後の部活動を通じて、心身の成長につながることを期待します。



### 授業公開

4月19日（土）に実施した授業公開には、411名の方に来校いただきました。皆様からいただいた感想は、今後のよりよい授業づくりに生かしていきます。

### 2学年学習成果発表会

4月19日（土）の午後はPTA総会が開催されました。2学年PTAでは、生徒による学習成果発表会が行われました。歴史総合や公共、英語コミュニケーション、探究の授業での課題解決に向けた考察や意見発表等、日頃の授業での成果を保護者の皆様に見ていただきました。



2学年学習成果発表会



授業公開